

Im Gespräch mit Julian Reichelt warnt Manfred Haferburg: „Diesen Winter wird höchst wahrscheinlich ganzen Städten der Strom abgestellt.“ Durch ein rollierendes System und sogenannte Brownouts kann möglicherweise ein Blackout mit seinen dramatischen Folgen verhindert werden. Dies sei das Ergebnis einer miserablen Energiepolitik über Jahrzehnte, sagt Haferburg. Mit dem aktuellen Wirtschafts- und Energieminister, der nicht die geringste Idee habe, wie ein Kraftwerk funktioniert, erfahre die Energiepolitik noch einmal eine gefährliche Steigerung.

Haferburg weiß, wovon er spricht. Im Horror-Winter 1978/79 verhinderte er als Schichtleiter im Kernkraftwerk Greifswald einen Blackout. Heute lebt Manfred Haferburg in Paris.

<https://youtu.be/9Kgh8SjS7-o>



Werbung

